



## SEMAINE 1

du 1 au 4 septembre 2020

Nous voici entrés dans notre année de CE1 ! Nous sommes un groupe sympathique de 10 filles et 6 garçons. La maîtresse s'appelle Mélanie.

Notre classe se trouve au premier étage du bâtiment, sa porte est violette.



La salle est organisée en différents espaces pour pouvoir travailler de plusieurs façons : en arc de cercle devant le tableau blanc, en binôme, en groupe autour d'une table ronde ou en îlot de 5 places, par terre, dans l'espace resté libre, ou seul à une table isolée.

Nous ne serons pas assis à la même place tous les jours alors nous avons tous un casier avec toutes nos affaires. Cette semaine, nous avons commencé à réaliser des étiquettes en arts visuels pour bien les repérer.



Nous avons aussi réalisé une expérience avec de l'eau saupoudrée de poivre pour montrer comme il est important de se laver les mains, surtout avec le coronavirus qui circule toujours.

Nous avons appris que le savon faisait fuir les microbes.



Pour apprendre à connaître l'artiste qui a donné son nom à notre école, nous avons découvert le poème « Le Cancre ». Nous en apprendrons quelques vers et le réciterons ensemble.

En anglais, nous avons revu les façons de se dire bonjour le matin :

**Hello !**  
**Good morning !**